

AMÉRICA LATINA

ESTIMAN CRECIMIENTO IRREGULAR EN LA REGIÓN

FITCH ASIGNÓ
PERSPECTIVA
NEGATIVA A
LAS NOTAS
SOBERANAS
DE MÉXICO

REDACCIÓN

estrategias@eleconomista.mx

El crecimiento económico en América Latina (AL) continuará modesto e irregular en el 2019, con las economías más grandes manteniendo una trayectoria de crecimiento lento, así lo consideró Fitch Ratings.

Según el reporte, se observan tres riesgos que sufrirá la región a lo largo de este año como riesgos externos, riesgos de política locales y retos de consolidación fiscal.

“Los principales riesgos macroeconómicos externos para AL son la volatilidad de los precios de las materias primas, una ralentización más rápida de lo anticipado en China, tensiones de comercio externo y un endurecimiento de las condiciones financieras internacionales. Los riesgos políticos varían entre retos relacionados con la aprobación de reformas en Brasil, entorno político potencialmente menos favorable para la inversión y el crecimiento bajo de la nueva administración en

México. Además de un ciclo electoral incierto e impredecible en Argentina”. Estos tres países representan a las economías más grandes de Latinoamérica y encaran situaciones de riesgo domésticas.

Fitch espera que en México se respeten las reglas fiscales respectivas, lo cual ayudaría a estabilizar o bajar su carga de deuda, ya que cualquier desviación al respecto que lleve a un aumento en la carga de la deuda pública podría detonar una baja de calificación.

1.7

CRECERÁ
AL CUANDO FINALICE
EL AÑO. (CEPAL)